



Association des Etudiants Musulmans du Niger

Sous-section de l'Ecole des Mines de l'Industrie et de la Géologie

(AEMN/EMIG)

BP: 5048 Niamey (Niger); Tel: 97.05.02.16 / 90.83.10.63



Au Nom d'Allah le Clément le Miséricordieux

Le Paradis

C'est le refuge des croyants ; ses briques sont en or et en argent. L'odeur de sa glaise est telle l'odeur du musc ; ses galets sont des perles et des rubis. Son sol est constitué de safran. Il a huit portes et la largeur d'une porte est pareille à la distance parcourue en trois jours de marche, cependant elles seront pleines. Il possède 100 degrés et l'espace entre deux degrés est semblable à la distance qui sépare le ciel et la terre. Le firdaws est le plus haut degré et de là, les rivières du Paradis prennent leur source. Au-dessus du firdaws, se trouve le trône du Très Miséricordieux. Ses rivières coulent sans lits et le croyant les fait couler selon sa volonté. Dans ces rivières coulent du miel, du lait, du vin et de l'eau. Ses fruits sont impérissables, accessibles sans aucune difficulté. Il y a pour le croyant une tente creusée dans une perle d'une longueur de soixante miles et à chaque coin de cette tente une épouse. Le corps de ses habitants sera dépourvu de poils, ils seront imberbes, avec du khol sur leur paupières. Leur jeunesse est éternelle et leurs habits ne s'usent pas. Ils n'urinent pas, ni ne défèquent et n'ont aucune impureté. Leurs peignes sont en or, l'odeur de leur sueur est du musc, les hommes auront des épouses d'une grande beauté, vierges, gracieuses et toutes d'une égale jeunesse. Le premier à entrer au Paradis est Muhammad (paix et salut de Dieu sur lui) puis les autres prophètes. Celui dont le souhait est le plus infime, obtiendra dix fois ce qu'il a souhaité. Les serviteurs des habitants du Paradis sont des perles parsemées. Parmi ses plus grands délices, la vision d'Allah, l'obtention de sa satisfaction et la vie éternelle...